

VOILE

Le gratin international de la voile réuni à La Seyne le 12 avril

Pour la deuxième année consécutive, la ville de La Seyne a été choisie pour accueillir la 37^e Coupe internationale de printemps de 470. Organisée par le Yacht-club des Sablettes, en collaboration avec la municipalité et l'office de tourisme, cette manifestation va réunir des régatiers venus des cinq continents. Et surtout les meilleurs au monde car, comme plaisaient les organisateurs, « il y a des chances pour que les futurs médaillés des Jeux Olympiques de Londres soient sur le plan d'eau de La Seyne la semaine prochaine. »

Le soutien de la Ville

Au total, une vingtaine de pays seront représentés, dont la France, bien sûr. Coup d'envoi des épreuves jeudi 12 avril, pour 5 jours de régates. Les cinquante-six participants se livreront à deux journées de courses de qualifications, avant les courses finales. Les parcours seront de type trapèze, et tracés en baie des Sablettes. « L'idéal serait de faire quatre ou cinq courses par jour, en fonction des conditions météo, afin de faire courir les compétiteurs au maximum », précisent les organisateurs.

Pendant que les concurrents seront en mer, les passionnés pourront suivre le déroulement des régates en direct depuis la base nautique de Saint-Elme où un écran géant sera installé.



Le Yacht-club des Sablettes présente la 37^e Coupe de Printemps de 470 qui réunira à La Seyne les meilleurs régatiers mondiaux. (Photo M. B.)

« Avec le Tour de France à la voile et la Croisière corse, cette épreuve fait partie des trois manifestations fer de lance de notre engagement maritime », souligne le directeur du service des sports Jean-Jacques Bres. C'est pourquoi la ville apporte son soutien au Yacht-club des Sablettes dans cette organisation. « Et la manifestation présente un aspect économique important pour la région », ajoute la prési-

dente du club Marie-France Dubruel. La Coupe internationale de printemps s'inscrit entre deux régates internationales, à Palma de Majorque et à Hyères. « C'est la dernière ligne droite dans la préparation des Jeux Olympiques », précise-t-elle. Ne reste qu'à espérer que les conditions météorologiques ne viennent pas perturber cette belle organisation. **M. B.**